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お正月が過ぎてから東京以外の地域でもコロナの感染者が爆発的に増えてますね。ボーイスカ 

ウト東京連盟からスカウトの皆にお願いがあります。先ずは、残念ですが集会や対面の活動は中

止となりました。 

次に、毎日の事ですが、手洗い・消毒・うがい・マスクの着用・密を避ける！自分自身・家族・ 

友達もコロナやインフルエンザから守って下さい。それと規則正しい生活を忘れれない様に！コ 

ロナに振り回されずに、「やくそく」と「さだめ」、「ちかい」と「おきて」を実行していきましょ 

う。適度な運動やお手伝いはとても大事です。進んで取り組んで下さいね！ 

最後に、感染者が増えてます。もし友達やその家族の方な不幸にも感染してしまったらその人、その人達を

いじめたり、仲間外れにしないで下さい。スカウトは仲間を大切にします。逆に寄り添い励ましてあげて下さ

い。    緊急宣言時期は 2 月 7 日までです。コロナに負けず、元気で過ごしましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 団の創立記念式典は５年毎に、団が結成された春（１９５０年２月設立・３月日連承認）におこなってきま

した。  

７０周年も２０２０年春に式典、夏には記念の団ボリーを丁度６０周年を迎えた目黒７団と合同でおこなう

計画をしていました。  

 ところが２０２０年２月頃よりコロナ感染症が広がり始め、４月には緊急事態宣言が発せられるという事態

になり、残念ながら全ての計画を中止とし、日常の活動も行ない状態となりました。  

 夏を迎える頃徐々に活動が復活し始め、団における会議もリーモートで実施したり、隊活動も少しずつ復活

させてきました。この中で「何とか年内に７０周年の式典を実施したい」という機運が生まれ、規模の縮小や

対策を十分におこなうこととして今回の実施に至りました。  

 １２月後半の式典は、時期的に参加が難しいスカウトやリーダーがいることも予想されましたが、無理に多

くの参加を求めない、お呼びするゲストも最小限にする。また会場も広い祐光殿を使用して各人の間隔を広く

取ること、歌は歌わず演奏だけ、挨拶や紹介なども最小限にとどめ時間をできるだけ短縮する、恒例の食事会

は中止としてランチの配布に切り替える等の対策を実施しました。  

今回の式典では、私たちの活動場所・祐天寺の向かい側にある「都立目黒高校吹奏楽部」のご協力を得て、

式典当日に演奏をしていただけることとなりました。  

また、「第一生命保険㈱」さまのご縁を頂き同社の「地域貢献活動」の一環として当団の活動にご協力いた

だくということで「７０周年記念キャップ」をご寄贈いただきました。  

なお、式典に続いてやはり延期となっていた「入団上進式」をおこないました。こちらも指導者・入団スカ

ウト・進級スカウトの簡単な紹介で執りおこないました。         （詳細報告は次頁に掲載）  

※集合写真は撮影時のみ一時的にマ
スクを外しています  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参
加
者
も
な
る
べ
く
絞

り
込
み
、
会
場
設
定
も

密
に
な
ら
な
い
よ
う
に

工
夫
し
ま
し
た
。 

国
歌
・
連
盟
歌
も
歌
わ

ず
、
目
黒
高
校
の
楽
器

演
奏
で
お
こ
な
い
ま
し

た
。 

長
年
ご
奉
仕
い
た
だ
い

た
杉
本
育
成
会
長
が
ご

勇
退
さ
れ
、
巌
谷
新
育

成
会
長
が
就
任
さ
れ
ま

し
た
。 

参
加
頂
い
た
ご
来
賓 

目
黒
区
長
・
区
議
会
議

員
・
山
手
地
区
役
員
・

姉
妹
団
・
友
好
団
・
第

一
生
命
の
皆
様
方 

ご
来
賓
祝
辞 

ご
来
賓
を
代
表
し
て
青

木
目
黒
区
長
よ
り
ご
挨

拶
を
頂
き
ま
し
た
。 

経
過
報
告 

高
根
団
委
員
長
よ
り
、

７
０
周
年
を
迎
え
た
団

の
近
況
・
現
況
を
報
告

し
ま
し
た
。 

引
き
続
き
、
入
団
・
上

進
式
を
お
こ
な
い
ま

し
た 

新年度指導者紹介 
時短のため紹介のみで実施しました  
 

新
入
団 

カ
ブ
隊
に
中
途
含
め
２

名
の
入
団
者
が
あ
り
ま

し
た 

上
進
者 

ビ
ー
バ
ー
か
ら
カ
ブ
に
１

名
、
カ
ブ
か
ら
ボ
ー
イ
に

１
名
、
ボ
ー
イ
か
ら
ベ
ン

チ
ャ
ー
に
２
名
上
進
し
ま

し
た
。 
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ミ
ズ
グ
チ
ス
カ
ウ
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この度活動にご協力いただくこととなった「第一生命」
さまより記念ワッペンをつけた活動用のキャップをご
寄贈いただきました。  
渋谷支店次席支店長より団委員長へ  

スカウト・リーダー・第一生命さまと記念撮影！  
 

育
成
会
よ
り
７
０
周
年

記
念
ワ
ッ
ペ
ン
を
ご
寄

贈
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

日
頃
お
世
話
に
な
っ
て

い
る
祐
天
寺
さ
ま
に
父

母
会
長
か
ら
お
礼
を
渡

し
ま
し
た
。 

父
母
会
長
は
裏
方
と
し

て
記
念
品
や
お
弁
当
の

の
準
備
で
大
忙
し
で
し

た 

７
０
周
年
記
念
誌 

 
 

「
あ
ゆ
み
」 

も
発
行
さ
れ
て
い
ま
す
。 

休憩を挟んだ第２部として目黒高校吹奏楽部の演奏を楽しみました！  
 

素晴らしい演奏にスカウト達もすっかり引き込まれてしまったようです。  

いつもと異なる厳しい状況下での式典ではありましたが、みんなの協力とご縁を頂いた方々のお蔭を

もちまして長く記憶に残る素晴らしい１日となりました。 
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ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.718 （SINCE1959） 

１２月１３日、今年度最後となる隊集会を行いました。今年は例年と異なり活動  

内容の制限や入団上進式の延期等がありましたが、無事最終回を迎えることが出

来ました。早く感染症が収まり例年通りキャンプなどを行えるような状況に戻ってほしいですね。今回も活動場所

は祐遊広場ですが、プログラム内容はスカウトたちが自ら考案し実行しました。  

集会前半は餃子の皮を使い、ピザを作る内容で、今年度の活動ではあまりできなかった火起こしから始めました。

班長と次長が火を管理していましたが、2 人とも慣れた様子で火を立ち上げピザの焼き加減もチーズが解け皮にき

れいな焼き色がつく程度に仕上がりました。具材が少ないなど反省点もありましたが、スカウト自身のおなかを満

たすことはできました。  

集会後半では手旗信号が苦手なスカウトのために練習をしました。手旗が得意なスカウトが苦手なスカウトを教

えている様子がうかがえました。最後に、班長の楢館スカウトが今年度を持ってボーイ隊からベンチャー隊に上進

するため閉会儀礼の際にスカウト及びリーダーからのメッセージが添えられたマグカップを隊長から授与されま

した。  

新年度の活動もしばらくは元通りに戻らないように思います。しかしながら、制限された活動においても制服を

着て集まりキャンプ中に体験する火起こし、飯盒炊爨、美化工作、大型構築物建造 (信号塔 )などを行うことを通じ

てボーイスカウトであるという自覚を忘れることなく過ごせたと考えています。  

 

                  12 月１３日の隊集会では、毎年恒例のパインウッドダービーカーの作  

成を行いました。今回は、ビーバー隊リーダーやボーイ隊スカウトに

もお手伝いいただきました。ありがとうございます！  

まず、事前に考えてきたデザインのアイデアをもとに、おおよその形を作るべく電動のこぎりを使って木材の

カットを行います。その後はやすりなどを使った形の調整や塗装など、なるべくスカウト自身の手で作業を進め

ました。特に工具を使う工程は細心の注意を払って、集中して取り掛かっていました。昨年も作成経験のあるス

カウトが多いこともあってか、こだわりのある車が多いような印象を受けました。最後は、サイズの微調整や錘

の取り付けなどを行い、レギュレーションを満たすか否かの確認を行い、作業は終了です。  

今回の隊集会が今年度最後の活動となりましたので、閉会儀礼時に今年度の年間表彰を行い、最後はリーダー

含め全員で仲良しの輪をして解散しました。  

 

 ※なお、パインウッドダービーの地区大会は１月３１日に予定されていましたが、緊急事態宣言発出に伴い、

延期となりました。  

緊急事態宣言発出に伴い、日本連盟・東京連

盟の要請も踏まえ、１月以降予定されていた

全ての活動を自粛することといたしました。 


